



ASKLEPIOS

INSTITUT FÜR NOTFALLMEDIZIN (IFN) - ZENTRUM FÜR MEDIZINISCHE SIMULATION

Bettenspende

Bettenspende

29. Jun. 2020 Wandsbek



100 noch gut erhaltene Krankenbetten der Asklepios Klinik Wandsbek gehen in zwei Container verpackt am 9. Juli auf Seereise nach Ghana. Dort werden die gespendeten Betten vom Christlichen Hilfswerk für Afrika e.V. nach Akim Ayirebi gebracht, wo bald das CHA ELIM Medical Center eröffnet wird. So erhalten rund 75.000 Menschen im dortigen Einzugsgebiet eine bessere medizinische Versorgung, da das nächste Krankenhaus 50 km entfernt liegt: Ob Schlangenbisse oder schwierige Geburten – vieles muss schnell behandelt werden und kann nicht warten. Deshalb unterstützen wir gern das Engagement.

Seite teilen: [teilen](#) [tweet](#)

AUF DEM LAUFENDEN BLEIBEN [Facebook](#) [X](#) [Youtube](#)